

Maskviajes: □ ¿En qué lugar de España te quedarías a vivir?

J.A. Narro: En la localidad que vivo; en Badajoz. Una ciudad abarcable y humana, lejos de las grandes aglomeraciones urbanas de algunas capitales españolas.

Tiene, además, el indiscutible aliciente de ser fronteriza. Eso le da un sabor especial. Apenas veinte kilómetros nos separan de la ciudad portuguesa de Elvas (declarada Patrimonio Mundial de la Humanidad por la U.N.E.S.C.O.).

Así pues, es todo un privilegio tener esa notoria influencia extremeño/alentejana, hispano/portuguesa, tan visible en Badajoz.

Ciudad que, por cierto, cuenta, a pesar de no ser muy conocida desde el punto de vista turístico, con indiscutibles reclamos para el viajero. Les invito a visitarla y dejarse seducir por los muchos encantos que posee.



Maskviajes: ¿Y del mundo?

J.A. Narro: ¡Qué difícil respuesta! Me gustan tantas ciudades que sería complicado decantarme por una.

Me parece especialmente bonita Quito (la capital de Ecuador), creo que sería también feliz en Cartagena de Indias (Colombia), disfruto paseado por Arequipa (Perú) y me atrae también mucho la capital de Panamá.

Imposible, de verdad, decantarme por una sola.

Creo, además, fuera de lo dicho anteriormente y en el otro lado del mundo, que no me importaría nada vivir en alguna localidad japonesa de pequeñas dimensiones. Me impresiona la cultura nipona. Por circunstancias de la vida, estuve a punto de vivir en este país.

Recuerdo, hablando de Japón, que uno de los viajes más inolvidables de mi vida fue hacer un camino de peregrinación llamado "Kumano Kodo". Toda una experiencia difícil de olvidar donde se fusiona la espiritualidad, la naturaleza, el trayecto y el aprendizaje interior que el viajero experimenta durante su recorrido. Curiosamente, tiene, a pesar de la distancia y la religión, muchas similitudes con nuestro Camino de Santiago.



